

Duplex Anguilla - Saint Barthélemy - Gustavia



From 419.0 \$ / night - 2 bedroom(s) - 1 bathroom(s)

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez un luxueux duplex avec piscine partagée et jacuzzi, idéalement situé à Saint-Barthélemy, à seulement 4 minutes de l'aéroport. Niché sur la côte nord-ouest avec une vue imprenable sur Saint-Martin et Anguilla, cet hébergement offre un accès facile à la magnifique plage des Flamands, située à seulement 1,3 km. Profitez d'un séjour tranquille avec un parking gratuit et un portail électrique sécurisé. La résidence comprend 7 appartements, parfaits pour les couples ou les familles en quête d'une escapade relaxante. Une voiture est indispensable pour explorer les environs.

Quant à l'aménagement, ce duplex moderne et pratique dispose de 2 chambres climatisées pouvant accueillir confortablement jusqu'à 4 personnes. La salle de bain contemporaine comprend une douche spacieuse, des toilettes et une double vasque, avec des toilettes supplémentaires au rez-de-chaussée. Le salon lumineux et ouvert mène à une cuisine entièrement équipée et à une terrasse pour les repas en plein air. Un balcon spacieux offre une vue panoramique et des chaises longues pour se détendre. Tout le logement est climatisé.

Les points forts de cet hébergement incluent l'accès à une piscine partagée de plus de 13m de long et un jacuzzi abrité du vent, parfaits pour se détendre après une journée d'exploration. Un parc arboré entoure les appartements, offrant un cadre paisible pour se promener, et l'espace extérieur protégé du vent comprend des transats et un espace apéritif pour profiter pleinement du climat tropical.

À proximité, profitez d'une variété d'activités et de commodités pour agrémenter votre séjour. Une boulangerie se trouve à seulement 350 mètres pour des viennoiseries fraîches chaque matin, tandis qu'un supermarché, une station-service et une pharmacie sont situés à 1 kilomètre. Les amateurs de culture et de sports peuvent explorer la randonnée panoramique jusqu'à Colombier, visiter le musée Wall House ou se adonner au surf et à la plongée en apnée à la plage de Lorient.

Les amoureux de la plage seront ravis de la proximité des plages des Flamands et de Corossol, situées à seulement 1,3 kilomètre. D'autres plages à proximité telles que Colombier, Saint Jean, Les Salines et Gouverneur sont également recommandées pour une journée de détente au soleil.

Pour les repas, un restaurant se trouve à seulement 300 mètres, tandis que Gustavia offre une variété de cuisines française

et internationale, facilement accessibles en voiture. Découvrez le meilleur de Saint-Barthélemy depuis ce superbe duplex, où le luxe rencontre la tranquillité.

Discover a luxurious duplex with a shared pool and jacuzzi, ideally located in Saint Barthélemy, just 4 minutes from the airport. Nestled on the northwest coast with stunning views of Saint-Martin and Anguilla, this accommodation offers easy access to the beautiful Flamands Beach, only 1.3 km away. Enjoy a tranquil stay with free parking and a secure electric gate. The residence comprises 7 apartments, perfect for couples or families seeking a relaxing getaway. A car is essential for exploring the surroundings.

As for the layout, this modern and practical duplex features 2 air-conditioned bedrooms, comfortably accommodating up to 4 people. The contemporary bathroom includes a spacious shower, toilet, and double sink, with an additional guest toilet on the ground floor. The bright and open living room leads to a fully equipped kitchen and a terrace for outdoor dining. A spacious balcony offers panoramic views and sun loungers for relaxation. The entire accommodation is air-conditioned.

The highlights of this accommodation include access to a shared pool over 13m long and a wind-sheltered jacuzzi, perfect for unwinding after a day of exploration. Surrounding the apartments is a lush park for peaceful strolls, with outdoor seating and aperitif space protected from the wind, providing the ultimate tropical experience.

Nearby, indulge in a variety of activities and amenities to enhance your stay. A bakery is just 350 meters away for fresh pastries every morning, while a supermarket, petrol station, and pharmacy are conveniently located 1 kilometer away. Cultural and sports enthusiasts can explore the scenic Colombier hike, visit the Wall House Museum, or indulge in water sports like surfing and snorkeling at Lorient Beach.

Beach lovers will delight in the proximity to Flamands Beach and Corossol Beach, both just 1.3 kilometers away. Other nearby beaches such as Colombier Beach, Saint Jean Beach, Les Salines Beach, and Gouverneur Beach are also recommended for a day of sunbathing and relaxation.

For dining options, a restaurant is only 300 meters away, while Gustavia offers a variety of French and international cuisine, easily accessible by car. Experience the best of Saint Barthélemy from this stunning duplex, where luxury meets tranquility.

Caractéristiques / Features

🏠 70 m2 / 👤 4 traveler(s) / 🛏️ 2 bedroom(s) / 🚿 1 bathroom(s)

Equipements / Equipment

- | | | | |
|-----------------------|---------------------|-----------------------|------------------------|
| 🌬️ Air conditioner | 👤 Beach towels | 🍹 Blender | 🌟 Dining table |
| 🍽️ Dishwasher | ☕ Espresso machine | ☕ Filter coffee maker | 🅑 Free on-site parking |
| 🌟 Freezer | 💨 Hair dryer | 🧺 Household linen | 🧊 Iron |
| ♨️ Jacuzzi | 🍵 Kettle | 🌟 Lounge chairs | 📺 Microwave |
| 🌟 Outdoor dining area | 🌟 Outdoor furniture | 🚿 Outdoor shower | 🍳 Oven |
| 🅑 Parking | 🌊 Sea view | 🚿 Smoke detectors | 🏊 Swimming pool |
| 📺 TV | 🍞 Toaster | 🧺 Towels | 📶 Wifi |

✦✦ Wine glasses

Localisation



Catherine

+590 590 69 32 42
saint-barth@villaveo.com